

中原消防団
広報誌

第 11 号
発行 平成 23 年 2 月
題字 中田 隆

翔 太



平成二十三年の新春を皆様方には、健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。中原区も人口があつという間に二十三万人を超える川崎市トップの人口増加率を維持しています。

中原消防署長
山口高広



新春の御挨拶

平成二十三年の新春を皆さんには、健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。中原区も人口があつという間に二十三万人を超える川崎市トップの人口増加率を維持しています。

中原消防団長
田中 実



年頭にあたり

私たちの町が発展して行くことは望ましいことですが、都市基盤や防火・防災等の整備が万全に取り組まれて行かなければとても心配です。

昨年は、残念なことに中原区内において大きな火災が相次ぎ、尊い生命と財産を失っています。自主防災組織等では毎年のように防災訓練が行われて来ていますが、参加率は非常に低いというものが現状のようです。

是非多くの区民の皆様に防災訓練等に参加して頂き、条例で定められている「住宅用火災警報器」を早く設置して頂き防火・防災に備えて頂ければと思います。

災訓練等に参加して頂き、条例で定められている「住宅用火災警報器」を早く設置して頂き防火・防災に備えて頂ければと思います。

昨年は、残念なことに中原区内において大きな火災が相次ぎ、尊い生命と財産を失っています。自主防災組織等では毎年のように防災訓練が行われて来ていますが、参加率は非常に低いというものが現状のようです。

是非多くの区民の皆様に防災訓練等に参加して頂き、条例で定められている「住宅用火災警報器」を早く設置して頂き防火・防災に備えて頂ければと思います。

平成二十三年の輝かしい新春を迎え、謹んで年頭の御挨拶を申し上げます。皆様におかれましては、様々な抱負や期待を胸に、新しい年を迎えたことを、まことに思います。そして皆様にとって、今年が素晴らしい一年になりますことを、までもつて願う次第でございます。

一月七日、晴天の中開催されました、新春恒例の中原地区消防出初式にあたりましては、団員皆様の御協力を頂きまして、心より御

礼申し上げます。今年の出初式は、昨年に引き続いて参加して頂きました県立住吉高等学校のチアリーディング部の活気ある素晴らしい演技の披露、さらには、消防演技に中原警察署のパトロールカーと白バイに参加して頂いたことから、とても緊迫感のある消防演技になる等、誠に素晴らしい式典となりました。

さて、中原消防署では中原消防団と協力して、平成二十一年度から区内の中学生を対象にした災害図上訓練（D I G）を実施しております。この災害図上訓練「D I G」とは、Disaster（災害）Imagination（想像）Game（ゲーム）の略で、英語の動詞「dig」（掘り起こす、

探求する、理解する）にも意味をかけているそうです。

訓練の内容は、参加者たちが自分たちの住む町の白地図を囲んで、町のづくり、災害に強いところ、弱いところ、地域の防災資源など、参加者たちが意見を出し合います。

最後になりますが、中原消防団の皆様がますます御健で、中原区の安心安全と発展のため、一層の御活動を頂きますよう衷心よりお祈りいたしまして年頭の御挨拶といたします。



平成23年中原地区消防出初式での一斉放水
(等々力緑地公園催し物広場にて)

つています。しかし、現在の消防団員の現数は二三十六名です。区の人口に対する割合は〇・〇〇一%足らずです。十六年前の阪神淡路大震災の教訓からも判るよう、地域住民一人ひとり

がお互いに力を合わせ自分達の町は自分達の力で守るしか無いのです。もっと率先进して職場や町会・自治会・学校等で、防災訓練や応急救護訓練等を実施し身に付けて頂きたいと思います。

私達消防団は、本年も災害の無い明るく住み良い町を目指して団員一丸となり訓練を重ね、防火・防災に尽力して行きます。皆様方のご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

(3) 平成 23 年 2 月 15 日

本団・横山秀彦広報部長が平成二十二年十一月に藍綬褒章を受章されました。前年は田中団長(受章時副団長)が受章されており、中原消防団にとりましても大変喜ばしくお喜び申し上げます。今回は永年、夫の消防団活動を支えてこられた奥様が消防団についての思いを伺いました。

本業だつたから時間等のやりくりが出来たことも良かったのでは、それより何より分団の人達が皆良い人ばかりと、出動や訓練、大会の後の反省会が楽しみの一つとで、続けてこられたのでしよう。



田中団長の奥様

主人が中原消防団に入団し、早くも三十年が過ぎました。私の父も嘗て消防団員でしたので、入団に対する抵抗はありませんでした。が、活動に関しては、単純に「消防活動の補佐的な役割」と考えていました。ところが入団してみますと火事場への出動はもとよ

り毎年の操法大会の訓練、及び自主トレーニング等々、私は考えられない位に熱心なものでした。その努力の結果、分団的好成績もありました。私も若いころは、その様子を見て呆れるばかり、それでも回を重ねる度に、心地よい気持を持てるようになりました。



記念撮影用の子供用防火服は団長の奥様お手製



横山広報部長と奥様

消防団と共に

横山紀子

消防団活動に内助の功あり

団員の家族として

田中京子

主人の消防団入団は長女の誕生と同時期だったと思います。制服、制帽が届き、長男と次男が帽子をかぶって遊んでいた姿が思い出されます。子供達の成長と消防団の訓練、活動が競争の様でした。その長女も今は一児の母となっています。

主人の消防団入団は長女の誕生と同時期だったと思われます。子供達の成長と消防団の訓練、活動が競争の様でした。その長女も今は一児の母となっています。

主人の消防団入団は長女の誕生と同時期だったと思われます。子供達の成長と消防団の訓練、活動が競争の様でした。その長女も今は一児の母となっています。

主人の消防団入団は長女の誕生と同時期だったと思われます。子供達の成長と消防団の訓練、活動が競争の様でした。その長女も今は一児の母となっています。

主人の消防団入団は長女の誕生と同時期だったと思われます。子供達の成長と消防団の訓練、活動が競争の様でした。その長女も今は一児の母となっています。

期待の星

新入団員紹介

今年度10名の消防団員が誕生

中原分団

大戸分団

丸子分団

玉川分団

住吉分団

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修

山本喜道

吉嶺一人

押本吉司

大谷昌広

横山邦義

渡辺貴彦

河野輝美子

古田悦子

石井秀吾

上原修</

住宅用火災警報器について(お知らせ)

平成16年6月に消防法が改正され、全ての住宅に住宅用火災警報器等の設置が義務付けられ、川崎市では新築住宅は平成18年6月1日から、既存住宅は平成23年6月1日から施行されます。

火災による煙・熱を感知して警報音を鳴らし居住者に火災を早期に知らせる機器です。



今回の大戸分団の名取聰嗣君を紹介します。高齢化が進む消防団の中でも、若干三十六歳の若さで、すでに十年以上の団歴を持ち、消防大会の競技も数多く参加し、操法競技では、一番員として、第七回川崎市の操法競技で優



大戸分団
名取聰嗣 団員
(下小田中1丁目町会)

列伝 分団の人気者

現在は機関員見習いと
して、車両の点検、管内
巡回、火災現場への出動
にと頑張っています。分
団内では将来の幹部候補
生として、大いに期待さ
れています。

家族構成はご両親、愛妻、子供二人。四月にもう一人家族が増えそうですね。

(大戸分団・山本静二)

丸子分団	玉川分団	住吉分団	大戸分団	中原分団	編集 部長	中原消防団広報誌「翔太」
石井	野口	若島	横山	鹿島	横山	第11号をお届けします。
克枝	芳正	稔	眞弓	芳春	秀樹	発行にあたり、ご協力
昭仁				秀彦	雅宏	に深く感謝致します。
写真撮影				利秋	静一	

上丸子八幡町の昭和会の皆さんが、長年に渡り守つ



多摩川河川敷で

昨年より丸子山王日枝神社主催の行事として引き継がれ、今年も一月九日(日)に天候も良く沢山の皆さん参加され行われました。この火でお餅を焼いて食べる(福餅)と一年間無病

く行事です。来た伝統行事どんど焼き(おんべ焼き)。どんど焼きとは、古くから小正月に各地で行われて来た民俗行事で、飾った門松やしめ飾り等を持ち寄って積み上げ焼

丸子でしか行われていない行事になってしまったようですが、丸子分団は、火の管理と、最後の消防担当として大事な任務を担い毎年参加しています。



安全管理を行う団員

消防豆知識

消防署はなぜ119番なのか?

119番通報のはじまりは、昭和2年(1927)10月1日です。

大正15年(1926)1月20日、当時、電話がダイヤル式だったため、ダイヤル時間が短い「112番」にしましたが、慣れていないので、かけ間違いが多く、とにかく早く回せる数字と、かけ間違いのないように、わざとはなれた数字の9を組み合わせて「119番」が誕生しました。なお、警察の110番は昭和23年に決めされました。



わがまちを守る!!

消防団員募集中

お問い合わせ先

中原消防団本団(中原消防署内)

TEL 044-411-0119

地域と消防

どんど焼き

